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Zitat von chesserio 

Wenn wir nicht noch 3, 4 Leute der Kategorie Behrens holen, krebsen wir genauso in
der Liga rum wie letzte Saison.

Absolut und unser Hauptproblem wird sein, dass wir nur noch kleine Gehälter zahlen können.
Behrens hat in Darmstadt wie man hört, für Profiverhältnisse lächerlich verdient, da konnte
man schon noch ne Schippe drauflegen, hätte ihn der ein oder andere Bundesligist gewollt,
hätten wir ihn auch aus finanziellen Gründen nicht bekommen.

Eigentlich können wir nur weitgehend unbekannte Spieler verpflichten , die keine großen,
finanziellen Forderungen und Erwartungen haben, diese müssen dann noch richtig einschlagen
um gegen Leipzg, Freiburg und Co. bestehen zu können.
All das wird alles andere als einfach.
Noch nie waren wir in den letzten Zweitligaepisoden nach dem Durchmarsch 1998 so ein
Außenseiter auf den Aufstieg wie diese Saison.
Ich glaube nicht mal , dass wir eine schlechte Saison spielen, aber für ganz oben reicht die
Qualität einfach nicht und wir werden sie bis August auch nur sehr schwer bekommen können.
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